



Programme

Soins aux bébés prématurés

La naissance prématurée est la principale cause de mortalité néonatale au Pérou, où 6,8% des bébés naissent prématurément. Ces enfants naissent avec un risque plus élevé de problèmes de santé que les bébés nés à terme et ont besoin de soins spécifiques qui leur permettent de survivre. TANI cherche à créer une offre de services différenciés pour les familles qui traversent ce type de situation.

Mission

Contribuer à la réduction de la mortalité néonatale chez les prématurés grâce à des stratégies d'accompagnement personnalisé des familles très vulnérables et d'aide au sein des établissements de santé.

Bénéfices

- 1 Les familles ont une meilleure connaissance pratique des soins aux prématurés
- 2 Les bébés sont toujours surveillés
- 3 Les méthodologies sont faciles à reproduire par d'autres établissements de santé

Indicateurs de succès

+400

litres de lait maternel sont donnés chaque année à la maternité de Lima pour aider à sauver les bébés gravement prématurés et hospitalisés

+800

bebés reçoivent du lait maternel chaque année et sortent de l'hôpital avec moins de risques.

98%

des bébés prématurés qui ont bénéficié de nos soins au cours des 5 dernières années ont survécu pendant que nous les suivions.

Accompagnement des bébés prématurés et leurs familles

A TANI, tous les bébés qui arrivent au centre après être nés en situation de prématurité bénéficient d'un suivi particulier. En les accompagnant dans les examens médicaux pendant les premiers mois, notre équipe est en mesure de reconnaître rapidement les signes de risque. Ces bébés bénéficient également de soins à domicile et les familles apprécient le soutien important reçu pour leur bébé né avant terme.



Centre de Collecte de Lait Maternel Humain

TANI possède le premier centre de collecte de lait maternel humain du Pérou. Il s'agit d'un travail réalisé en partenariat avec l'Institut national de santé maternelle et périnatale, et plus particulièrement avec le domaine de néonatalogie. Le lait est collecté grâce à la contribution volontaire de mères qui, après avoir bénéficié de nos conseils en matière d'allaitement et résolu leurs problèmes de lactation, décident de soutenir les familles ayant des enfants à risque en faisant don de leur lait maternel.



Nos prochains pas

Notre méthodologie pour le don de lait maternel est en cours de validation par différentes institutions, et cela nous permettra, dans le cadre du développement des banques de lait au Pérou, d'avoir un espace pour former le personnel de santé qui doit mettre en œuvre cette méthodologie dans ses propres hôpitaux et centres de santé.

" Quand mon bébé est né, j'ai eu beaucoup de difficultés, il était tout petit, et il ne voulait pas manger, j'étais désespérée. Ici, ils m'ont aidé, et c'est pourquoi maintenant j'aime aider, pour que d'autres mères ne vivent pas la même chose que moi".

Adelaida Suarez, mère à TANI